

Aplicación móvil te ayuda a conectar con la oferta cultural del Gran Concepción

Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

Madeleine Sanzana, gestora cultural egresada de la Universidad de Concepción, y Pavel Delgado, ingeniero civil informático de la Universidad del Bío-Bío, crearon una aplicación móvil que ayuda a que sus usuarios puedan descubrir en tiempo real qué está sucediendo en la ciudad.

A diferencia de otras plataformas, PanoramApp promete encontrar el evento ideal en menos de un minuto. La aplicación es gratuita y permite a los usuarios interactuar directamente con los eventos, que van desde conciertos hasta exposiciones de arte, con un enfoque particular en iniciativas culturales emergentes.

“¿A quién no le ha pasado que se entera de un evento justo después de que ya pasó? Eso nos sucedía mucho, así que decidimos crear una guía interactiva de eventos locales. Queríamos una herramienta fácil de usar, que permitiera a todos los residentes y visitantes descubrir eventos rápidamente y con toda la información necesaria, incluyendo el precio de las entradas y la ubicación exacta”, indica Pavel Delgado, cofundador de PanoramApp.

Al ser consultado sobre los criterios que utilizan para publicitar las actividades, el líder de la empresa indicó que “para definir qué eventos son publicados, nos basamos en el criterio de que sean presenciales y con enfoque cultural. Las personas y organizaciones que deseen promocionar sus eventos con nosotros pueden hacerlo a través de un formulario simple disponible en la app, o contactarnos directamente para acceder a nuestros servicios de difusión y promoción de eventos”.

¿A qué desafíos se enfrentan en la actualidad?

“Primero, ha sido un reto constante mantener la convicción y perseverar. En segundo lugar, enfrentarnos a la burocracia de grandes actores del sector, que operan con mucha lentitud, dificultando la introducción de innovaciones a la comunidad. Creemos que la velocidad de la innovación choca con la lentitud de la burocracia, afectando negativamente la calidad de nuestro ecosistema emprendedor”, señala Delgado.

En la actualidad, los principales

La app, cofundada por una alumni UdeC Madeleine Sanzana, ha logrado más de 30.000 descargas y cuenta con alrededor de 10.000 usuarios activos mensualmente.



MADELEINE SANZANA junto a Pavel Delgado, creadores de PanoramApp

clientes de PanoramApp son organizaciones como el Teatro Biobío, la Municipalidad de Concepción, Corcudec, el Teatro Lihúen, la Mu-

nicipalidad de San Pedro de la Paz, el Museo Pedro del Río Zañartu y otras entidades. “Este respaldo ha sido fundamental para validar

nuestro modelo y sostener económicamente el proyecto”, comenta Pavel.

Una comunidad creciente

Desde su lanzamiento hace 10 meses, PanoramApp ha logrado más de 30.000 descargas y cuenta con alrededor de 10.000 usuarios activos mensualmente. La aplicación ha dado visibilidad a aproximadamente 4.000 eventos, algunos de los cuales han tenido más de 1.000 visualizaciones en menos de 24 horas, como fue el show gratuito de Los Tres en la Plaza Independencia en octubre pasado.

Si bien la aplicación se encuentra disponible únicamente en el Gran Concepción y sus alrededores, el equipo señala que hay planes de expansión a Santiago y Valparaíso, y eventualmente, a otros países con el objetivo de ser una herramienta global. Precisamente hace un par de semanas fueron seleccionados para participar de Startup

Biobío, el programa de internacionalización apoyado por Corfo e impulsado por Endeavor, IncuBaUdeC y Casa W.

“Estamos trabajando en implementar funciones para crear comunidades dentro de la aplicación, notificaciones sobre actualizaciones de eventos en tiempo real y la capacidad para que los usuarios califiquen eventos y compartan sus experiencias. Estas mejoras están diseñadas para enriquecer aún más la experiencia del usuario y mantenerlos siempre informados y comprometidos con la oferta cultural local”, indica Delgado.

Quienes estén interesados en publicar eventos, convertirse en embajadores/as culturales de la PanoramApp o simplemente conocer qué está pasando en Concepción, pueden descargar la aplicación a través de App Store y Play Store.

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl